



FITCH OXIGENA A ERUVIEL

24 julio, 2013 , por [HabitatMx](#)

Publicado en [Agustín Vargas/Puntales](#), [Bolsa](#), [Columnistas](#)

- *Sastré sigue lucrando con IMER*
- *Ortiz, confianza por México*
- *Téllez y los "intereses dañinos"*

Por Agustín Vargas (*)

Como bálsamo le cayó al gobernador del Estado de México, Eruviel Avila Villegas, el aumento de calificación que le dio Fitch Ratings, por el buen manejo de la deuda y la administración financiera del gobierno estatal.

Y es que entre la "grilla" mexiquense ha corrido fuerte el rumor de un posible enroque, colocando a Avila Villegas en una dependencia del gobierno federal y sustituyéndolo con un político más cercano a Enrique Peña Nieto.

Recordemos que Eruviel Avila no fue el candidato para el gobierno mexiquense del hoy presidente de México, pero se dice que éste cedió ante la posibilidad de que amarrara la candidatura de una posible alianza entre PAN y el PRD.

Además, también se debe recordar que el último "gran evento" de Elba Esther Gordillo fue precisamente en el Estado de México, con la presencia y respaldo del gobernador.

Mientras tanto Fitch le da un buen espaldarazo aunque es necesario recordar que el actual secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray, dejó muy bien el estado de las finanzas mexiquenses, realizando las reestructuras de deuda pertinentes.

La otra buena noticia, justo es reconocer, se dio el fin de semana pasado en el terreno político, cuando el Congreso mexiquense aprobó la iniciativa del gobernador para permitir las candidaturas independientes, las iniciativas ciudadanas y la consulta popular.

La parte crítica, como en muchas zonas del país, se presenta en la inseguridad, pues los feminicidios, los asaltos en vía pública, robos a casas, oficinas y empresas, levantones y ejecuciones son pan de cada día.

Sastré sigue lucrando con IMER

Es extraño que Cecilia Terrazas, directora del Instituto Mexicano de la Radio, permita que Eduardo Sastré siga lucrando con un programa en una de las estaciones radiofónicas del Estado, en favor de su agencia de relaciones públicas.

Resulta que para ganar clientes utiliza el espacio radiofónico para quedar bien con directivos de empresas y convencerlos de que contraten sus servicios, además de que entrevista y transmite información de sus clientes.

Lo peor es que a la competencia de sus clientes les imputa falsedades y realiza campañas dañinas de imagen.

Ese espacio radiofónico estatal es una concesión que le dio Josefina Vázquez Mota, exsecretaria de Educación Pública y excandidata presidencial del PAN, en pago a sus servicios como su asesor permanente en materia de comunicación.

Por otro lado, se dice que Sastré fue el primer empleado que el empresario Roberto González Barrera despidió por desleal cuando descubrió que se estaba gestando un plan de compra hostil de Grupo Financiero Banorte por parte del banco HSBC, el cual por cierto ahora es su cliente.

Ortiz, confianza por México

Y ya que hablamos de Banorte, ayer en el piso de remates de la Bolsa Mexicana de Valores, Guillermo Ortiz Martínez, presidente del banco y del grupo financiero, dio el timbrado de salida a la colocación de títulos, la segunda que lleva a cabo, ésta por 4,000 mil millones de dólares.

Jovial, amable y de muy buen humor, el doctor Ortiz respondió puntalmente cada una de las preguntas que se plantearon durante la conferencia de prensa posterior al acto protocolario en el piso de remates de la BMV.

Detalló, incluso en lo que se utilizaría el dinero recaudado por la reciente colocación, no si antes revelar que la operación fue global, con más de 200 fondos de inversión en el mundo que participaron, que tuvo una demanda de tres y media veces al monto ofrecido, 10 mil inversionistas mexicanos y en donde 40 por ciento del monto se asignó a México.

Informó que los recursos son para invertirse en México, porque las decisiones de Banorte se toman aquí, no en otro país como sucede con otros grupos financieros.

De los recursos que se obtuvieron, 800 millones de dólares son para pagar la mitad del crédito del 50 por ciento de la Afore Bancomer; 850 millones de dólares para la compra del 49 por ciento de las acciones de la compañía de seguros de Generali y 350 millones de dólares para comprar el interés minoritario de la Corporación Financiera Internacional.

El resto es para amortizar obligaciones subordinadas que se han emitido, que son una forma de capital de acuerdo con las nuevas reglas de Basilea II, con lo que de esa forma se fortalece el capital de la institución.

Téllez y los “intereses dañinos” en la BMV

“No quiero más preguntas, ya corta la conferencia”, se le oyó decir a Luis Téllez Kuenzler, presidente de la BMV, al moderador de la sesión de preguntas y respuestas, con lo cual aquél manifestó su incomodidad durante la mencionada conferencia de prensa.

Era evidente su molestia y enojo ante la pregunta sobre el despido o renuncia intempestiva de Rodolfo Sánchez Arriola a su cargo como director de una subsidiaria de la BMV ésta, SIF- ICAP, lo que provocó que interpusiera una demanda laboral.

Téllez no tuvo más remedio que responder y explicó que a Sánchez Arreola “se le dio su indemnización y el finiquito que le correspondían, así que no fue despedido”.

Y agregó: “Hay intereses externos que quieren dañar la reputación de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV)” y calificó como una maniobra sin ética, el que invitara a colaboradores de la Bolsa a trabajar a otro lado, lo que aseguró, sí afectó a las operaciones en los primeros días, pero se sacó adelante el trabajo con menos gente y ahora ya se trabaja normal.

Según Téllez, la afectación representó menos de siete por ciento de las utilidades de todo el Grupo. “Ha habido una cantidad de prensa enorme detrás de este tema. Y qué quiere decir? Que hay un interés por dañar la reputación de la Bolsa con este tema que es muy pequeño”, concluyó.

Escribanos a avargas@elfuturoensuhabitat.mx, también síganos en <http://www.elfuturoensuhabitat.mx/> *Periodista. Licenciado en Ciencias de la Comunicación y Derecho. Director del Suplemento Hábitat